



祝150周年 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「もっと！よく学び よく遊べ」

令和6年1月22日

NO. 42

校長 白水 聡

千綿小との交流

1月17日、2年生が千綿小の子供たちとの交流活動を行いました。JRに乗って千綿駅まで。わくわくドキドキの学習です。

始めに、互いの親睦を深めるためのゲームを楽しみました。右の写真は伝言イラストゲームの様子です。グループに分かれて、はじめて会う千綿小の子供たちとも積極的に話し合っていました。



その後、生活科の町探検で調べたことをクイズ形式にして、千綿小のみんなに答えてもらいました。吉永校長先生にもご参加いただき、発表を盛り上げてくださりました。「上手にまとめていますね。」と褒められて、子供たちも嬉しそうでした。

最後に運動場で遊ばせていただきました。広い運動場で思い切り体を動かし、よい思い出に残る交流会だったことでしょう。

千綿小学校の皆さん、どうもありがとうございました！

天気もよくて和やかで、大成功の交流会だったと思います。

福祉体験 4年生

総合的な学習の一環で4年生は福祉学習に取り組んでいます。この日も社会福祉協議会の末竹さんと小山田さんにお越しいただき、福祉体験をさせていただきました。体におもりを付けたり、ヘッドフォンやゴーグルを付けたりして、高齢者や障害のある方の身になって考えるという体験をしました。右の写真は、「夜7時からのNCCの番組は？」を調べています。私も体験しましたが、ぼんやりと見えるだけで、結局、文字が十分に読めませんでした。



最後に、「まずはその人を知ること。そして気持ちを理解して、自分にできるサポートは何かを考えることが大切です。」と話されました。すべての人に通じる優しさについて考えるきっかけをいただきました。

今年度は3回も来校していただき、講話やアイマスク体験など熱心にご指導くださりました。ここでの学びが実生活に生かされる日が楽しみです。

【3学期の暗唱検定は・・・】

2学期は全校で「ことわざ暗唱」に取り組みましたが、3学期は担任の先生方にも課題の選定に協力いただき、各学級・学年の実態に即したものになればと考えています。さっそく、4年生と6年生のお題を、担任の先生方からいただきました。4年生は「百人一首」、6年生は「春に」という詩になっています。両方とも国語の教科書に掲載されているものです。

子供たちに「おぼえておいてほしい」という先生方のメッセージも込められたお題ですので、ぜひチャレンジして自分の力にするよう願っています。